

POLITICA DE PRIVACIDAD DE DATOS PERSONALES

La presente Política de Privacidad de Datos Personales, describe el tratamiento que las empresas del "Grupo Anden" brindan a los datos personales que recopila de los clientes de nuestro portal web. Dicha política se ajusta a las disposiciones contenidas en la Ley N° 29733 – Ley de Protección de Datos Personales y su Reglamento aprobado por Decreto Supremo N° 003-2013-JUS.

Para efectos de visitar nuestro portal web es posible que se le requiera información personal específica y necesaria. Tal información puede comprender el nombre, número de documento de identidad, dirección de correo electrónico y número de teléfono. Asimismo, cuando la naturaleza de lo solicitado así lo requiera, y en tanto sea estrictamente necesario, las empresas del "Grupo Anden" podrán requerir otros datos personales.

El llenado de formularios que nuestro portal web requiera para efectos de acceso a nuestros productos y/o servicios representa la autorización libre, previa, expresa e informada del cliente para que las empresas del "Grupo Anden" (Anden Capital Holding S.A.C., Anden Capitals S.A.C., Anden Construcciones S.A.C., Anden Desarrollos S.A.C., Anden Inversiones Inmobiliarias S.A.C., Anden Proyecta S.A.C., Anden Residencias S.A.C., Andencorp S.A.C., Anden Urbanistas S.A.C. y Capital Construcción e Infraestructura S.A.C.) recopilen sus datos personales y para su tratamiento para los fines específicos que motivaron su recopilación. A tal efecto, el cliente acepta que el tratamiento de sus datos personales, otorgados a las empresas pertenecientes al "Grupo Anden" tengan como finalidad la remisión directa o por medio de terceros a través de cualquier medio de comunicación (teléfono, correo electrónico o medios similares) de publicidad, información, encuestas, eventos especiales, ofertas y/o promociones, productos y/o servicios de las empresas del "Grupo Anden". Asimismo, los datos personales del cliente podrán ser transferidos o procesados de manera directa o a través de terceros, a nivel nacional o internacional, a la aceptación expresa de los términos precedentes a favor de las empresas del "Grupo Anden".

El cliente podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al uso de sus datos personales de conformidad con la Ley de Protección de Datos Personales y su Reglamento. En ese sentido, el cliente tiene derecho, entre otros, a acceder a su información personal, a solicitar la rectificación de datos inexactos y a revocar su consentimiento para el tratamiento de los mismos. Para ejercer estos derechos, o cualquier otro previsto en las normas referidas a la protección de sus datos personales, el cliente deberá presentar su solicitud y copia del documento de identidad a efecto de acreditar su titularidad sobre los datos personales respecto de los cuales ejercerá su derecho, en cualquiera de las oficinas de las empresas del "Grupo Anden". La atención de la solicitud será efectuada dentro de los plazos previstos por la normativa de protección de datos personales.

Las empresas del "Grupo Anden" se reservan su derecho de modificar su Política de Privacidad de Datos Personales, con el objeto de adaptarla a los cambios que pueda requerir el marco normativo vigente; siendo responsabilidad del usuario mantenerse informado de dicha política.